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１２月議会がはじまります 
 

今年は茨城県議会議員の定例選挙（１２月１日告示）の年ということもあり、１２月

議会は４日が開会日となります。１１月２８日に開かれる議会運営委員会に議案が提示

されますので次のニュースでお知らせします。また、４日の午後３時までには一般質問

の通告書を出すことになっていますので、ご意見やご要望がありましたら大名までお寄

せください。お待ちしております。なお、質問の順番は、４日に抽選を行い決めます。 

 
みなさんはどう思いますか？ゴミ袋の指定化 
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ゴミ袋が自由になっているのは、県内では東海村だけということですが、このほど、

議会各会派に対し来年度途中から、指定ゴミ袋に統一する考えが示されました。 
大きな理由としては、黒い袋でゴミを出すことは中に入っているものが見えないた

め、例えば可燃ゴミの中に、卓上ガスコンロの使用済みガスボンベやヘアースプレイ

の空き缶の混入など、危険物が入ったまま焼却することを避けるためとのことです。

混入したまま焼却すると焼却炉内で小爆発が生じて、職員の怪我や焼却炉の破損な

ど、大きな危険が心配されるとのことです。 
このほか、説明内容については来週号で詳しくご報告いたします。 
しかし、心配される危険性を避ける方法として、村の名前やゴミの出し方などが印

刷された半透明または透明の袋（４５㍑袋で１枚２０円など）を使用することが決定

的だとはとうてい思えません。 
ゴミ袋を指定することは全国の自治体ですすめられていますが、これは国からの指

導のもと、そもそもの目的は「国の負担は押さえて、ゴミ処理費用の負担を住民にも

持たせる」ということにあります。あまりに国の無責任さに、税金の二重どりともと

れる感があります。 
危険性を避ける対策は独自にとることこそ大切なのではないでしょうか。 



みなさんのご意見は次のように改善されました 
 村内のあちこちで、〝ちょっと気になる、心配なこと〟などお寄せいただいたご意見

は写真のように改善されました。 

   

 

 
このニュースのバックナンバーは、http://www.jcp-net.jp/ibahoku/ でお読みいただけます。 

県道豊岡・佐和停車場線のひた

ちなか市から東海村に入った

ところの「東海村」標識が少し

傾いていましたが、地上と並行

に直して頂きました。 

南台団地から中丸小方面に向か

う村道の改良。冬場、路面からし

み出した水が凍って危険でした

が、工事によりしみ出なくなりま

した。 

村松交差点近くの進入禁止の場所におかれ

た標識が、ひどくさび付いて、何の標識かわ

からないほどになっていました。過日の風雨

の際、マークの部分が落下して倒れてしまい

ましたが、新しいものととりかえ、スタンド

に重しの砂袋が括り付けられました。 

石神コミセン利用者から、駐車場の看板が

とてもわかりづらくて、どこへ止めていい

かわからないという声から、わかりやすい

看板にしていただきました。 


